

## Les garçons de la Régionale repartent !

Soumis par Webmaster

Dernière mise à jour : 15-03-2015

Après 14 victoires consécutives et une superbe période d'invincibilité, nos garçons de la Régionale ont connu un petit trou d'air en enregistrant 2 défaites consécutives. Pas d'affollement, mais coach Pierre-Yves LE CAM a procédé à une petite prise de conscience collective pour repartir du bon pied !

Parti à Asnières pour la Coupe de France M15, Pierre-Yves a confié son habit de coach de la Régionale à Eric CHESTIER qui avait à coeur de prendre sa part dans le re-démarrage de l'équipe.

A l'approche du sprint final et de ces 5 dernières journées, il ne fallait pas ouvrir la porte au stress et à la crainte de se voir rattrapé sur le fil. Mission accomplie pour le groupe qui l'emporte 3/1, marque 3 points et maintient Riantec à 4 points et un match en moins.

Courage pour ce sprint final , le titre est tout près, mais encore trop loin pour crier victoire !